



Einwohnerrat Allschwil – Geschäft 4357
Eingang: 21.09.2017

Allschwil, 21. September 2017

Dringliche Motion

Einführung Tempo 30 Zone um alle Schulhäuser in Allschwil

Begründung:

Die Gemeinde Allschwil hat aktuell 1500 Schülerinnen und Schüler auf der Primarstufe. Die Schulstandorte der Primarschule sind: Schönenbuchstrasse, Schulzentrum Neu-Allschwil und Gartenhof. Die Primar-Schülerinnen und Schüler, welche zum Teil erst das 6. Lebensjahr erreicht haben, und den Gefahren im Strassenverkehr noch nicht ganz bewusst sind, befinden sich praktisch zur selben Zeit auf ihrem Schulweg, wenn der Individual-Verkehr sich in Richtung Arbeitsplatz bewegt. Vielen Gefahren sind unsere Kinder heute im Strassenverkehr ausgesetzt die sind uns allen bekannt. Es gilt unseren Kindern einen sicheren Schulweg in jeglicher Hinsicht zu gewähren, vor allem in Bezug auf den Strassenverkehr. Die Geschwindigkeit des Individual-Automobilisten-Verkehrs muss aus meiner Sicht in unmittelbarer Nähe von den erwähnten Schulhäusern auf Tempo 30 angepasst werden. Eine Massnahme, welche das Unfallrisiko massiv schmälert und ein hohes Mass an Sicherheit für die Kinder bedeutet. Auch die Abschreckung Tempo 30 Zone für unser Nachbarsland Frankreich würde ich als ein Vorteil ansehen. Manchmal habe ich das Gefühl das wir in unserem Wohnquartier eine Rennbahn haben.

Antrag:

Aus genannten Gründen wird der Gemeinderat gebeten die Tempo 30 Anpassung auf den folgenden aufgeführten Strassen innerhalb eines Jahres einzuführen.

Schulhaus Schönenbuchstrasse: Klarastrasse/ Schönenbuchstrasse
Schulhaus Neu-Allschwil: Baselmattweg/ Muesmattweg
Schulhaus Gartenhof: Fabrikstrasse/ Lettenweg

Pascale Uccella
Einwohnerrätin SVP Allschwil/ Schönenbuch